



REVISTA Plácido Domingo, ovacionado en Salzburgo

P21



CUBA El periodista que redactó la versión oficial del juicio del 'caso Ochoa'

P7

Macron da un golpe de efecto en el G7 para forzar el diálogo con Irán

El presidente francés recibe al ministro iraní de Exteriores en paralelo a la cumbre con intención de rebajar el conflicto

MARC BASSETS, Biarritz

El presidente francés, Emmanuel Macron, tomó ayer la iniciativa para forzar una negociación que rebaje la tensión entre Estados Unidos e Irán tras la ruptura del acuerdo nuclear. Macron invitó por sorpresa a Biarritz (Francia), donde se celebra la cumbre del G7, al ministro de Exteriores de Irán, Mohamad Javad Zarif, con quien habló en paralelo a las reuniones del grupo de democracias más industrializadas. Fue un movimiento audaz que robustece el papel europeo de mediación en este conflicto. El Elíseo aseguró que había informado por adelantado a Donald Trump de la llegada de Zarif, pero no está confirmado que el presidente de EE UU diese el visto bueno. No estaba previsto ningún contacto entre la delegación iraní y la estadounidense, pero representantes de Alemania y el Reino Unido acompañaron al ministro francés de Exteriores, Jean-Yves Le Drian, en las conversaciones.

En el G7 se habló también de la situación de la Amazonia. Francia ha propuesto un plan de ayuda inmediata a Brasil y a otros países afectados por los incendios, así como un programa de reforestación. En cuanto al Brexit, Trump mostró a Boris Johnson su respaldo a un acuerdo comercial "bastante rápido" entre sus países.

PÁGINAS 2 Y 3



Los líderes del G7, en una imagen distribuida por la presidencia francesa. Desde arriba y en el sentido de las agujas del reloj, Macron, Merkel, Trudeau, Johnson, Tusk, Conte, Abe y Trump.

Una amplia movilización popular da oxígeno a Macri

El mandatario argentino recobra impulso de cara a las elecciones de octubre

ENRIC GONZÁLEZ, Buenos Aires

Mauricio Macri vivió el fin de semana un baño de pueblo que le ha dado oxígeno de cara a las elecciones presidenciales del 27 de octubre. El mandatario argentino fue jaleado por miles de simpatizantes reunidos el sábado en la Plaza de Mayo bajo el grito "sí se puede". La movilización buscó dar un impulso al presidente frente a la derrota que le propinó el candidato peronista Alberto Fernández en las primarias del 11 de agosto. "Tres años y medio son poco para cambiar todo lo que hay que cambiar; sigamos juntos, podemos ser mejores", dijo un emocionado Macri en un mensaje grabado desde un balcón de la Casa Rosada.

La muestra de respaldo al presidente coincidió con la visita de una delegación del Fondo Monetario Internacional (FMI) a Buenos Aires. El grupo técnico se reunió con el nuevo ministro de Hacienda, Hernán Lacunza, para evaluar la caída del peso y el impacto que la inminente campaña presidencial tendrá en la economía. El país sudamericano recibirá del FMI en las próximas semanas 5.400 millones de dólares, parte del préstamo concedido hace un año y que probablemente será renegociado tras las elecciones. El ministro La-

cunza asegura que los miembros del Fondo que presenciaron la marcha quedaron "sorprendidos" con el espaldarazo a Macri.

PÁGINA 6

Asesinado el cuarto periodista mexicano en menos de un mes

ELÍAS CAMHAJI, México

La violencia contra la prensa en México no tiene tregua. El director del portal *El Observatorio del Sur*, Nevith Condés Jaramillo, fue asesinado el sábado en el Estado de México, en el centro del país, según informó la Fiscalía local. Su cadáver fue encontrado con cuatro heridas de un objeto punzocortante.

Condés, de 42 años, había denunciado amenazas en su contra en las últimas semanas, pero no recibió ninguna protección, según la organización Artículo 19. Se trata del cuarto periodista mexicano asesinado en menos de un mes y el décimo en lo que va de año.

PÁGINA 6

Las últimas manifestaciones muestran el creciente hartazgo por la violencia machista

México vive un nuevo auge del feminismo

SONIA CORONA / JAVIER LAFUENTE México

La movilización de las mujeres en México durante las últimas semanas es el resultado del hartazgo ante la generalizada violencia machista. En el país son asesinadas por término medio 100 personas al día y al menos tres son víctimas de feminicidios, según los datos oficiales. El movimiento feminis-

ta ha encontrado en las mexicanas un alto potencial de organización para la protesta y una generación de mujeres desesperanzadas ante una realidad que las discrimina. Las manifestaciones en las principales ciudades del país van en consonancia con las movilizaciones globales registradas en países como España, Argentina, Brasil o Estados Unidos.

PÁGINA 18



Sigue la sección de Tecnología

EL PAÍS

España retirará las concertinas de las vallas de Ceuta y Melilla a finales de año

LUCÍA ABELLÁN, Madrid

El Gobierno español planea empezar a retirar las concertinas de las vallas de Ceuta y Melilla antes de que acabe el año. La retirada del material, que daña a quienes intentan saltar las vallas y cuya eficacia es cuestionada, era una promesa del ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, cuando asumió el cargo.

PÁGINA 12